

Bürgerbus bleibt länger stehen

Syke – Der Bürgerbus bleibt länger stehen: Die Verlängerung des Lockdowns sorgt dafür, dass die Wiederaufnahme des Fahrbetriebs auf Montag, 8. März, verschoben wurde. Dies teilt der Betreiberverein mit. Die Betriebsaufnahme soll im gewohnten Fahrplan mit dem zuletzt gültigen Hygienekonzept (nur sechs Sitzplätze, Maskenpflicht im Bus, Händedesinfektion beim Einstieg) erfolgen und wieder den gesamten Fahrplan bedienen. Die Fahrgäste werden darum gebeten, zu beachten, dass im Bürgerbus Syke wie in jedem anderen öffentlichen Verkehrsmittel nur medizinische Masken oder solche, die dem Standard FFP 2 oder KN 95 genügen, getragen werden müssen. Das gelte auch für das Warten an den Haltestellen.